



Share The Meal a été lancée en 2015 par le Programme alimentaire mondial des Nations Unies. Plus grande agence humanitaire luttant contre la faim dans le monde, elle lance le défi de pouvoir agir d'un simple clic.

« Ensemble, nous pouvons être la génération d'un monde sans faim »

La bonne nouvelle est que la faim peut totalement être éradiquée. C'est ce que partage Share The Meal qui permet de nourrir un enfant à tout moment pour seulement 0.40 cts. Il s'agit de la toute première application luttant contre la famine, un des plus grands fléaux de notre société d'aujourd'hui. Grâce aux utilisateurs et leurs nombreux clics, des millions de repas sont ainsi donnés à des enfants à travers le monde.

Recommandée par de grandes entreprises, cette application solidaire conquiert de plus en plus de personnes. **Un suivi de l'impact du repas apporté à chaque enfant est transmis aux donateurs.** Ils peuvent ainsi bénéficier des retours d'une action rapide et facile. Cette initiative démontre qu'il est possible de faire avancer les choses de manière simple.

Jana MAGIMEL.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)